**EL HERALDO** 

06/09/2024

**LEGISLATIVO** 





## Piña abre consulta con ministros para determinar si la SCJN puede frenar reforma judicial



La ministra Presidenta de la SCJN, **Norma Piña Hernández**, abrió una **consulta** con sus colegas ministros de la Corte para determinar si el **Pleno del Alto Tribunal** tiene facultades para determinar una **suspensión a la discusión de la reforma judicial** en el **Congreso de la Unión**.

Ello, luego de que la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) solicitara a la Corte atraer el dictamen de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), y ordenar la suspensión de la discusión y votación de la modificación constitucional.

En dos acuerdos publicados el día de hoy, **Piña Hernández** ordenó a sus pares **revisar el ejercicio de la facultad de atracción del dictamen** para realizar una consulta sobre la suspensión de la discusión de la **modificación constitucional**, ya aprobada en la **Cámara de Diputados**.

https://www.elheraldodetabasco.com.mx/mexico/politica/pina-abre-consulta-con-ministros-para-determinar-si-la-scjn-puede-frenar-reforma-judicial-12510002.html